

BERITA TERBARU

Kepala Rutan Masohi Ikuti Upacara Hari Kemerdekaan RI di Lapangan Nusantara Kabupaten Maluku Tengah

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 17, 2023 - 14:47



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Kepala Rumah Tahanan (Rutan) Kelas IIB Masohi mengikuti Upacara Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78 Tahun 2023 di Lapangan Nusantara Kabupaten Maluku Tengah, Kamis (17/08). Upacara Kemerdekaan di Lapangan

Nusantara ini, Kepala Rutan didampingi beberapa orang petugas.

Bertindak selaku Inspektur Upacara detik-detik proklamasi Kemerdekaan RI yang dilaksanakan di Lapangan Nusantara Kota Masohi dipimpin langsung oleh Pj. Bupati Maluku Tengah, dihadiri oleh berbagai elemen unsur Forkopimda Kabupaten Maluku Tengah.



Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom mengatakan dirinya bersama beberapa orang petugas yang mengikuti Upacara Hari Kemerdekaan RI di Lapangan Nusantara sebagai salah satu bentuk rasa kebersamaan dalam rangka memperingati perjuangan kemerdekaan Indonesia.

Merdeka secara harfiah berarti bebas dari belenggu dan tekanan. Bebas dari penjajahan atau kekuasaan pihak tertentu yang lebih ditekankan pada kebebasan dari penderitaan fisik dan materi. "Kemerdekaan merupakan momentum yang sangat penting bagi bangsa dan negara. Karena itu, sebagai bangsa yang besar, kita wajib menghargai jasa-jasa para pahlawan yang telah memperjuangkannya dengan mengisi kemerdekaan ini sebaik-baiknya," ujar Kepala Rutan.



Ia mengajak seluruh jajarannya memaknai Kemerdekaan RI yang dimana pada tahun ini bertemakan “Terus Melaju Untuk Indonesia Maju” yang dimaksudkan untuk mencerminkan semangat dan tekad bangsa Indonesia dalam menghadapi tantangan masa depan. “Mari kita terus bergerak maju dan berkolaborasi demi mewujudkan Indonesia yang lebih maju, adil dan sejahtera. Mari kita semua kolektif dan tanggungjawab bersama dalam memajukan Indonesia. Nilai dan semangat Pancasila, gotong royong, dan terus bergerak maju,” pesannya.

Setelah selesai Upacara Hari Kemerdekaan RI, selanjutnya Kepala Rutan Masohi dan rombongan kembali ke Rutan untuk persiapan Upacara Pemberian Remisi Bagi Narapidana di Rutan Kelas IIB Masohi.